



清流小学校だより

～11月号～

令和6年11月28日

2学期も残すところ、あと1か月となりました。大きな行事が多かった2学期は慌ただしく過ごすこともありましたが、その分、子供たちが大きく成長する機会となりました。夏休み明けの表情と比べると、今は非常にたくましくなったと感じられるのではないのでしょうか。

もうすぐ12月に入ります。子供たちの気持ちの中には次の学年に向けて、自分たちは何をしなければならないのかという意識も少しずつ高まってきているはずです。次の学年に向けて、「どんな自分になりたいか」をしっかり意識した上で、一人一人が何をすべきかを考え、実行できるようになってほしいと願っています。

11月の子供たちの様子より

学習参観 11月14日(木)



多くの保護者、家族の方々に子供たちの学ぶ姿を見ていただきました。4月と比べると、ずいぶん落ち着いて、そして積極的に学習に取り組んでいたことでしょう。清流小学校の子供たちは、日々真摯に学習に取り組んでいます。そんな「子供たちの素敵」の一つを伝えることができた機会となりました。

消防署見学(3年生) 11月19日(火)



社会科の学習で、魚津消防署の見学に行きました。署の方の説明を受けながら、通信指令室や救急車、消防車等を実際に見ることができました。貴重な経験でしたね。

イルミネーション点灯式 11月20日(水)



今年も株式会社北陸精機の谷口会長様に寄贈していただいたイルミネーションの点灯が始まりました。子供たちのカウントダウンのかけ声に合わせて、きれいな光が灯りました。暗く寒い夕方に清流小学校のイルミネーションを見ると心が明るく温かくなります。夜に正門前を通ることがありましたら、ぜひ清流小学校の自慢のイルミネーションをご覧ください。

ふるさとキャリア教育講演会(6年生) 11月25日(月)



魚津警察署の渡辺署長様より、シリアで勤務された経験や将来について考えていく大切さ等についてお話を聴きました。異文化を知る中で、それらを理解するとともに、自分たちも世界に羽ばたいて活躍したいと思う気持ちが高まったようです。

登下校時の送迎について

9月の学校だよりでもお知らせしましたが、登下校時に自家用車で児童の送迎される際は、「北駐車場を利用させていただくこと」「私有地には停車しないこと」を再度、お願いいたします。

SNSやメールの利用について

学校では、SNSやメールを利用する際に「人の悪口や失敗を書かない」と指導をしています。つついやりとりが楽しくて話題がよくない方向に行くことも考えられます。お子さんの利用の仕方について確認をさせていただいていると思いますが、定期的にSNSやメールの利用について話し合ったり、振り返ったりする機会を設けてください。そして、保護者の皆様が模範となるように、今後もお協力をお願いいたします。

<3学期の主な行事予定>

1月 8日(水)	始業式、書初め大会	2月 21日(金)	6年生を送る会
24日(金)	3・4年スキー学習会	3月 17日(月)	卒業証書授与式
29日(水)	5・6年スキー学習会	24日(月)	修了式
2月 7日(金)	学習参観 中学校入学説明会(6年生)		